

Tageswanderung auf dem Heinrich-Apel-Weg in Magdeburg



In der Mitte die Büste von Franz Mehring (Foto: Christian Drescher)

Am Samstag, 28.05.2022 waren zehn Wanderfreunde vom Glatzer Gebirgs-Verein aus Braunschweig, darunter zwei Gäste vom Riesengebirgsverein, mit dem Zug in Magdeburg zur gemeinsamen Wanderung mit der Wanderbewegung Magdeburg im Rahmen unserer Patenschaft, die dieses Jahr auf dem Heinrich-Apel-Weg durch Magdeburg führte.

Auf dem Magdeburger Hauptbahnhof begrüßten uns 25 Magdeburger Wanderfreunde und ihr Vorsitzender. Bei der Stadtwanderung erklärte uns Klaus E. Beyer die Werke des Bildhauers Heinrich Apel, die sich als Brunnen, Stelen, Denkmäler und Türklinken im Stadtgebiet befinden.

Auch von zwei Regenschauern ließen wir uns nicht stören. Danach war wieder Sonnenschein. Nach 11 km und sieben fröhlichen Stunden wurden wir am Hauptbahnhof in Magdeburg wieder herzlich verabschiedet. Wir freuen uns auf den Gegenbesuch am 3. September im Braunschweiger Land zur Wanderung in Lengede zum Thema „Wunder von Lengede 1963“ (Grubenunglück).

Christian Drescher